
Rico Kroll, Delegierter des Kreiselternbeirates der Grundschulen, stellt eine Frage zum Ein-
satz von CO2-Sensoren in Schulen, die vom Ersten Stadtrat Hillgruber beantwortet wird. 
 


